

Communiqué de presse - Lausanne, le 26 novembre 2025

De plus en plus contre les coupes !

Les deux journées de grève et d'action appelées par la FSF, SUD et le SSP des 25 et 26 novembre ont battu à nouveau des records de participation des milliers de grévistes et une manifestation qui a rassemblé 28'000 salarié·es et usagères/ers en colère.

Devant l'ampleur de mobilisations qui ne cessent de croître, le silence du Conseil d'Etat est scandaleux. Il ne semble pas comprendre que plus il se tait, plus nous crierons. Le gouvernement s'enlise dans une profonde crise politique. Sans nouvelles de sa part, nous serons de retour mardi et mercredi devant le Grand Conseil, jeudi en grève et au-delà, comme l'a décidé l'AG du mardi 25 et formalisé dans la résolution ci-jointe. Cette même résolution a été adoptée par acclamation par les 28'000 manifestant·es qui ont fait déborder la place du Château.

Le mouvement se poursuivra tant qu'il le faudra.

Contacts :

Pour le SSP : Cora Antonioli

Pour SUD : Françoise-Emmanuelle Nicolet

Pour la FSF : Céline Misiego